

Le TCC en demi-finale de D3 Sud

Garçons et filles se sont qualifiés pour les demi-finales des 30 et 31 juillet à Bergerac.



► Les garçons du TCC ont décroché la 2^e place.

Photos D. R.

Le 14 juillet, le Triathlon Club de Carcassonne participait à la dernière manche qualificative permettant l'accession à la demi-finale Sud de 3^e division, à Codolet (Gard).

Les garçons, troisièmes après les trois premières épreuves qualificatives courues en individuel, ne devaient pas faire de faux pas dans cette course en équipe.

Le TCC était représenté par Jean-Vincent Carbou, Jérôme Paris, Julien Prudent, Thomas Guilhounet et Jean-Olivier Marsall.

Les féminines Cécile Borrell, Julie Mazelier et Marjolaine Courrège devaient gérer leur course afin de conserver la place de leader.

Une troisième équipe composée de Frédéric Feinies, Louis Ferré, Stéphane et Jean-Louis Guilhounet avait également fait le déplacement pour le plaisir d'en découdre avec les meilleurs régionaux.

Deuxième place du Languedoc-Roussillon

L'épreuve était disputée par 37 équipes de 3 à 5 coureurs, le classement étant calculé sur le temps du 3^e, au format sprint (750 m de natation, 20 km de vélo, 5 km de course à pied) agrémenté du fort vent de la vallée du Rhône.

Après une natation difficile pour Jean-Vincent Carbou soumis au rythme soutenu d'un Jérôme Paris en très grande forme, les choses allaient être plus difficiles dès la sortie de l'eau quand Jean-Vincent prit les com-

mandes de la partie vélo en poussant ses quatre compères jusqu'à leurs ultimes limites.

Tactique implacable mais payante qui permit aux trois rescapés de l'équipe de franchir la ligne à la 2^e place du Languedoc-Roussillon juste derrière La Grande-Motte. Cette 2^e place est synonyme de qualification pour les demi-finales.

Les filles ne pouvaient se permettre aucun abandon. Après une course très soutenue, elles s'offrent la première place régionale et se qualifient elles aussi pour les demi-finales de D3 qui auront lieu les 30 et 31 juillet à Bergerac.

Elles espèrent renouveler la très belle performance de l'an dernier qui avait permis au TCC de se mesurer aux meilleurs nationaux pour la finale.

Ce beau 14 juillet sportif se termina avec les quelques centaines de kilomètres du retour et la satisfaction d'avoir fait briller les couleurs carcassonnaises.

Une IronWoman au TCC

Le 10 juillet dernier une toute nouvelle inscrite au TCC, Chrystele Lateyron, prenait le départ de l'IronMan de Roth en Allemagne. Au programme de l'épreuve 3,8 km de natation, 180 km de vélo et un marathon de 42,195 km.

Elle a bouclé la course en 13h 12' rejoignant ainsi Patrick Schmidt au rang des « finishers » carcassonnais de cette épreuve.



► Les filles, elles, ont remporté la première place régionale.